

1^{er} Forum régional, 26 septembre 2014

Au nom de Coopération d'Habitation Suisse, fédération faîtière des maîtres d'ouvrage d'utilité publique, je vous salue et vous remercie de participer à son 1^{er} Forum régional. En effet, notre fédération organisait précédemment un Forum national qui se déroulait toute les années à Lucerne. Décision a été prise d'organiser en alternance ce Forum national avec un forum régional et la Romandie a été choisie pour en organiser le premier.

Pourquoi Fribourg ? Deux raisons à cela. La première en est une raison pratique : Fribourg est à la frontière des langues et est atteignable plus facilement que Genève par exemple pour nos amis venus de loin.

Mais la deuxième raison est plus pragmatique. Nous sommes faiblement représentés à Fribourg et nous souhaitons ainsi être vu et entendu dans ce merveilleux canton qui ne pourra désormais plus se passer des maîtres d'ouvrage d'utilité publique pour résoudre ses problèmes de pénurie de logement ou d'augmentation des prix de location.

A cet effet, nous avons conviés des orateurs de talent et actifs dans ce canton voire au niveau de la confédération. Ils seront accompagnés par Madame Nicole Decker, la très active et entreprenante cheffe du logement du canton de Neuchâtel pour nous parler de ce qu'il peut être entrepris d'exemplaire par un canton qui a déjà découvert les effets pervers de la pénurie de logement.

Je signale tout de même que le canton de Fribourg est membre de l'Armoup, l'association région des maîtres d'utilités publiques de même que tous les autres cantons romands avec de nombreuses villes et communes.

Nous osons donc espérer que cette journée soit profitable à tous et à toutes.

Je remercie d'ores et déjà tous les intervenants d'avoir contribué au succès de cette journée ainsi qu'Elodie Crausaz, modératrice, et qui nous a déjà offert une magnifique tribune sur Radio Fribourg, la semaine dernière.

Mes plus vifs remerciements vont également à tous les acteurs et actrices qui ont œuvré à l'organisation de ce Forum sans oublier nos sponsors sans qui cette journée n'aurait pas pu avoir lieu.

Excellente journée à toutes et à tous

Francis-Michel Meyrat, Président armoup